

WER SELBST MUSIK MACHT, KANN BESSER HÖREN ...

... also auch besser zuhören

Mit unserem Projekt der Bläserklasse wollen wir Ihnen als Eltern eine Hilfestellung geben, Ihr Kind an das Musizieren heranzuführen. Musikpädagogen begeistern die Kinder für Musik und motivieren diese, ein Blasinstrument zu erlernen. Unterrichtet wird in kleinen Gruppen. Durch die Arbeit an einem gemeinsamen Ziel – ein kleines Blasorchester soll gebildet werden – wird das Gruppengefühl, die Lernbereitschaft und die Sozialkompetenz der Schüler verbessert.

Die notwendige Orchesterdisziplin wirkt sich positiv auf die Konzentrationsfähigkeit der Kinder aus.

Die Grundlage für eine weiterführende Instrumentalausbildung im Musikverein Östringen wird geschaffen.

Das musikalische Angebot der Schule wird bereichert.



WER WO WIE



Durch die Integration des Projekts in den Stundenplan der Silcherschule hat das Mitspielen der Kinder für die Eltern einen überschaubaren Zeitaufwand.

Eine Kooperation von



und



MV ÖSTRINGEN

Kontakt:

Ulrike Förderer (Jugendleiterin) Tel.: 07253 26444

www.mv-oestringen.de

BLÄSER- KLASSE





Musik macht man das ganze Leben, einige sogar aktiv, beispielsweise im Musikverein Östringen.

Die Bläserklasse

Musik lernen durch Musik machen

Spielerisches Erlernen eines Blasinstruments in kleinen Gruppen

Kindgerechte Instrumente

Bildung eines Blasorchesters mit Kindern einer Klassenstufe

Freiwilliges Angebot ergänzend zum Musikunterricht

Teilweise im Stundenplan integriert

Stärkung des Gruppengefühls und der Sozialkompetenz

BLÄSERKLASSE - MUSIK IM TEAM

Für ca 40 € im Monat ist alles dabei:

- Instrumental- und Orchesterstunde bei qualifizierten Pädagogen
- Ein kindgerechtes Lehinstrument



Organisatorisches:

Das Projekt ist auf zwei Jahre ausgelegt. Begonnen wird mit Schülern der dritten Klasse. Die Gruppen werden durch ausgebildete Musikpädagogen der Städtischen Musikschule Östringen betreut.

An einer Randstunde in der Woche wird Instrumentalunterricht in der Schule stattfinden. Die Orchesterstunde findet am späten Nachmittag in den Räumen des MV Östringen statt.

In den ersten Wochen werden Grundlagen vermittelt. Es werden die Instrumente Klarinette, Saxofon, Kornett, Posaune, Bariton sowie optional Querflöte, Waldhorn und Tuba besetzt. Je nach Anzahl der Anmeldungen!



Kornett



Saxofon



Horn



Klarinette



Bariton



Posaune